
[Raum 120] Konferenzraum des Staatsrats
Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 26. Februar 2019, 13:51

Leider nein, Genosse. Es geht mir momentan nur um die grundsätzliche Frage. Ein Gesetz wird
aber sicher folgen.
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